

# FPII

## Bripka Dede Irvana S Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan Himbauan Penting dalam Kegiatan DDS di Desa Kertaangsana

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Sep 18, 2023 - 13:03



**Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung**

*Bripka Dede Irvana S Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan Himbauan Penting dalam Kegiatan DDS di Desa Kertaangsana*

**Sukabumi** - Hari Senin, tanggal 18 September 2023, Bripka Dede Irvana S, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau DDS (Door To Door System) di Kantor Desa Kertaangsana, Kp. Liunggunung Rt.02/04 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini melibatkan perangkat desa dan petugas Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bripka Dede Irvana S memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan bagi warga Desa Kertaangsana. Pertama-tama, ia mengingatkan semua pihak untuk selalu waspada terhadap ancaman Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Kertaangsana. Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap bahaya tersebut, serta mendorong tindakan preventif.

Selanjutnya, Bripka Dede Irvana S menyoroiti isu keamanan dengan mengingatkan warga agar waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat (Curi dengan Kekerasan), Curas (Curi dengan Bersenjata), dan Curanmor (Curi Kendaraan Bermotor). Ia juga memberikan saran untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Dalam hal lingkungan, Bripka Dede Irvana S bersama perangkat desa dan petugas BPBD Kabupaten Sukabumi mengajak warga untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar. Tindakan ini, selain merusak lingkungan, juga dapat berpotensi memicu kebakaran lahan atau hutan yang berdampak serius. Selain itu, warga juga diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi bencana kebakaran dengan memastikan bahwa kompor dan instalasi listrik mati saat meninggalkan rumah.

Terakhir, Bripka Dede Irvana S menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini menekankan prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam pelayanan polisi kepada masyarakat. Masyarakat diundang untuk aktif berpartisipasi dalam program ini dengan memberikan curhatan, saran, dan informasi yang dapat membantu meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Kegiatan DDS ini mencerminkan komitmen Bripka Dede Irvana S dan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan, kewaspadaan, serta keselamatan lingkungan di Desa Kertaangsana. Diharapkan, dengan kerjasama antara masyarakat dan pihak berwenang, Desa Kertaangsana akan menjadi tempat yang lebih aman, terhindar dari tindak kejahatan, serta mendukung program-program pelayanan masyarakat yang lebih baik